

## Ciptakan Situasi yang Kondusif Polsek Depok Lakukan Patroli di PPK dan Kantor Panwaslu Kecamatan

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.ID)

Nov 19, 2024 - 11:12



KAB. CIREBON - Ciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang Pilkada 2024 di Kabupaten Cirebon, Personel Polsek Depok Polresta Cirebon melakukan Patroli rutin ke kantor PPK Kecamatan Depok/Plumbon Kabupaten Cirebon, Selasa(19/11/2024).

Patroli tersebut bertujuan untuk meningkatkan keamanan di kantor penyelenggara Pilkada seperti Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan dalam mewujudkan Pilkada serentak 2024 yang berkualitas dan akuntabel. Patroli dilaksanakan oleh Unit Patroli dipimpin langsung oleh Bawas Ps, Kanit Propam Aiptu Didi Rohadi dan 3 rekan lainnya Aipda Sobari, Bripka Cecep S. dan Bripda Fingky Fajaria Ma'ariz.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.H., S.I.K, M.H, Melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H, mengatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari salah satu pencegahan yang diimplementasikan oleh Polsek Depok dan itu dilakukan rutin baik siang maupun malam hari.

“Patroli ini tujuannya untuk memonitor situasi di dua kantor penyelenggara Pemilu 2024,” ucap Kapolsek.

Bukan hanya patroli, dalam kegiatan itu personel juga berkoordinasi dengan petugas Panwaslu demi mengajak bersinergi guna kelancaran pelaksanaan pilkada.

Himbauan kamtibmas juga disampaikan kepada masyarakat mencakup pesan agar tetap waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas, serta pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Personel berpesan agar warga tidak ragu untuk menghubungi Polsek Depok apabila menemui kejadian atau perilaku yang mencurigakan.

Kegiatan Patroli Dialogis di wilayah Hukum Polsek Depok ini merupakan implementasi nyata dari upaya pencegahan yang dilakukan oleh kepolisian, dengan harapan dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi seluruh masyarakat.